
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月30日（木）、快晴の下、体育委員の力強い宣誓の後、第５４回体育祭が本校グラウ

ンドで開催されました。今年度は 800m リレーやギネスに挑戦、ヤングパワーなど、恒例

競技のほか、先生のビブスに付けられたタグを生徒が追いかけて取る「先生、逃げる。

俺達、追いかける。」という新競技も実施されました。どのクラスも、クラス優勝を目指し、

真剣に競技しました。5時間近くの競技の結果、総合優勝は探究科の3年R3組が勝ち取

り、校長先生より表彰状と優勝カップを受け取りました。探究科の 3 年 R3 組の誰もが、

「優勝できてうれしい」と歓喜の表情をみせていました。 
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第 54 回 

学年ごとの結果 
【１学年】 
１位…１年T３組 
２位…１年R４組 
３位…１年R１組 
【２学年】 
１位…２年R２組 
２位…２年R１組 
３位…２年T１組 
【３学年】 
１位…３年R３組 
２位…３年T４組 
３位…３年T２組 

※R:探究科の略号、 

T:科学技術科の略号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

オープンスクール 
将来の夢を実現させるために、 

自分の目で見て、聞いて、体験しよう！ 

開催時間：8:30(受付) 9:00(スタ－ト) 

7月 25日(土) 
＊当日は、無料シャトルバスを 

JR仙台駅と JR長町駅から運行します 

体験授業：本校の教育内容が分かります 

行
く
な
ら「
今
」！  

仙台城南高等学校長久力誠 

 

 

 

 

 

｢受験サプリ｣ 

(リクルート)と 

｢Classi(ｸﾗｯｼｰ)｣ 

(ベネッセ)導入 

 iPadによる新しい学び 

 

 

 

 

 

 

東北工業大学への 

｢内部推薦制度｣スタート 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 15日（金）生徒総会で、板垣生徒会長は「生徒総会は

生徒すべての会」と挨拶し、今年度の生徒会テーマが

「LINK」、城南フェス(文化祭)テーマが「おいでよ！城南の

杜」と決定しました。 

 

 

河合塾仙台校進学アドバイ 

ザ－大場正浩氏をお迎えし、 

5月16日(土)に、特進科2年生 

と保護者対象の｢進学講演会｣を、 

90分にわたり、｢大学受験の心 

構え｣｢国公立大学の入試情報｣ 

などを熱く語られました。生徒た 

ちは、｢合格に見合うだけの努力 

をしなければならない｣と強く感じ 

た様子でした。 

6月6日(土)～8日(月) 高校総体 

6月12日(金) 授業アンケ－ト 

6月16日(火)～19(金) 前期中間試験 

(1年探究科･科学技術科を除く) 

6月17日(水)～19(金) 前期中間試験 

(1年探究科･科学技術科) 

6月24日(水) 校外清掃 

6月25日(木)～7月16日(木) 教育実習 

6月29日(月)～7月3日(金) 学校公開週間① 

 

真剣に審議事項や報告に耳を

傾ける生徒 

 

 

 

 

 

 

 
河合塾仙台校 
進学ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞー  
大場正浩氏 

 

 

 

 

 

板垣輝(探究科 3 年/

富沢中出身)生徒会長

の議案説明 

 

 

 

 

 

 

 

 
特進科1年生は、5月15日(金)～16日(土)  1泊2日で東

京大学･早稲田大学･明治大学のキャンパスを訪れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

東京大学赤門前 

 

 参加した生徒の感想 

◆莊司淳利君(特進科1年/根白石中出身) 

大学への現役合格を実現させるた 

めには、「こつこつ勉強する」これし 

かないと感じた。こつこつ勉強して 

いないから、高校の勉強も今難しく 

感じている。少し焦りを感じている 

が、コンスタントに学習に取り組ん 

でいこうと思っている。見学したど 

の大学も、キャンパスの雰囲気がと 

ても良く、学生が明るく、自分の大学

に誇りを持っていた。自分は志望大学や学部が未定だが、今

回の大学見学によって、自分の将来を少し具体的に考えるこ

とができ、誇りを持てる大学へ進学したいと強く思った。こ

の経験を日常の学習につなげていきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆佐藤伸行君(特進科1年/仙台･中田中出身) 

この合宿で自分の持つべき目標に 

ついて考えさせられ、この合宿の経 

験はとても良いものになった。もう 

大学受験はスタートしていると思 

う。やるなら、とことんやって、中 

途半端に終わらせたくない。弱い自 

分に打ち勝つために、この特進科で 

精一杯頑張りたい。入学して二か月 

が過ぎ、生活にも慣れてきたところ 

だ。友達と競い合いながら高みを目指していきたいと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「難関大学見学合宿に参加して」 

 
 

 

 

 

 

 

 


